

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 125 (1980)
Heft: 5

Artikel: Au programme 1980 de la commission REX
Autor: Piller, Jean-Luc
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-344296>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Au programme 1980 de la Commission REX

par le capitaine Jean-Luc Piller

La commission REX de la Société suisse des officiers que préside le colonel EMG Jacques Cornut de Bâle avait choisi Fribourg pour y tenir sa traditionnelle séance de travail annuelle. En présence de nombreux délégués des sociétés cantonales d'officiers, cette commission a discuté son programme d'activités pour l'année 1980. Celui-ci se divise en trois grands chapitres : les conférences, les excursions en Suisse et les voyages d'étude à l'étranger.

Conférences

La commission dispose d'une liste d'une cinquantaine de conférenciers : ceux-ci traiteront essentiellement des thèmes comme chars et troupes mécanisées, problèmes de défense antichar, missiles sol-sol, sol-air. Un projet est à l'étude pour parler de la situation militaire en Europe, de la guerre des missiles en traitant le point de vue de l'Est et celui de l'Ouest.

Excursions en Suisse

Huit déplacements sont prévus cette année auprès d'exercices, de manœuvres ou de démonstrations importantes. Le choix de ces excursions se fera en fonction des thèmes de l'année. Le programme définitif sera communiqué aux sections cantonales.

Voyages d'étude à l'étranger

Un voyage est définitif : celui qui conduira les participants suisses du 26 mai au 5 juin 1980 en Roumanie. Ce voyage qui s'effectuera sans les dames permettra de visiter notamment une académie militaire à Bucarest, un régiment d'infanterie mécanisée, des écoles d'officiers ainsi que des troupes de montagne. Trois autres projets sont encore à l'étude. Le premier projet contient trois idées directrices : il s'adresse à

de jeunes officiers, dure trois à quatre jours, et n'est pas trop éloigné de nos frontières. Il se déroulera éventuellement dans la région d'Aoste fin juin début juillet et fera visiter les troupes de montagne italiennes. Le deuxième projet de dix jours en septembre conduira les participants auprès des troupes anglaises pour assister à des tirs de missiles sol-air, sol-sol, au nord du pays. Le troisième projet est un projet de réserve ; il traite le même thème que le voyage précédent et se déroulerait en Suède. Ce projet est gardé en réserve pour l'année 1981 s'il ne peut se réaliser d'ici là.

Au chapitre des divers, notons encore que la traditionnelle course d'orientation de nuit des officiers du premier corps d'armée et d'autres troupes romandes — qui aura lieu le vendredi 10 octobre 1980 à Droggnens — sera honorée de la visite des attachés militaires accrédités à Berne. Outre la course, les attachés militaires visiteront une entreprise suisse bien établie dans le canton de Fribourg.

Tous les détails d'organisation de ces conférences-voyages ainsi que les bulletins d'inscription et les conditions de participation, parviendront en temps utile aux comités des sections cantonales qui en informeront alors leurs membres.

J.-L. P.